



Avis général n° 27

Le 28 mars 2017

Chers parents,

La Direction remercie les professeurs, les parents et les élèves pour leur participation active à la soirée solidarité.

Ce fut une réussite car les numéros présentés par les élèves étaient variés : chants, danses, jeux de magie, groupe orchestral...

Les présentateurs, particulièrement motivants, ont animé très agréablement le spectacle.

La soirée s'est déroulée dans une atmosphère chaleureuse et respectueuse du travail des artistes amateurs.

Enfin et surtout, cette énergie positive a permis de récolter la somme de 1.100 euros, qui permettra d'offrir un mieux-être aux enfants précarisés du Bénin.

Vivement l'année prochaine avec encore plus de participants et de spectateurs !

Merci à tous !

La Direction.